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По инициативе народного депутата Украины Игоря Шкири и депутатов от Партии
регионов Горловского городского совета создана временная контрольная комиссия по
вопросам деятельности КП «Простор» относительно обслуживания кладбищ г.
Горловки. Решение о создании комиссии было принято в ходе XVIII сессии Горловского
горсовета, о чем сообщил городской голова Евгений Клеп в ответ на запрос народного
депутата.      
  «В соответствии с разделом 11 Регламента работы Горловского городского совета VI
созыва … учитывая обращение народного депутата Украины И. Н. Шкири от 02.12.2011,
рекомендации постоянных комиссий городского совета, руководствуясь статьями 26, 48
Закона Украины "О местном самоуправлении в Украине" городской совет решил: создать
Временную контрольную комиссию городского совета по вопросам деятельности КП
"Простор" относительно обслуживания городских кладбищ», - в частности, говорится в
ответе Евгения Клепа.   
  Согласно рекомендациям парламентария, утвержденным решением сессии, временная
контрольная комиссия должна провести полноценный анализ состояния кладбищ г.
Горловки, осуществить проверку и анализ фактического состояния деятельности КП
«Простор» по обслуживанию городских кладбищ. О результатах своей работы комиссия
должна проинформировать городской совет в апреле 2012 года. При этом депутаты
обязали КП «Простор» предоставить комиссии все необходимые для работы документы
и материалы относительно своей деятельности.   
  В состав комиссии вошли 12 депутатов горсовета от разных фракций, возглавил
которую Александр Белоусов.   
  Напомним, 24 ноября 2011 года в ходе пресс-конференции Игоря Шкири в г. Горловке к
парламентарию обратился главный редактор городской общественно-политической
газеты «Время» Владимир Мамчур относительно проблемы городских кладбищ. Главный
редактор отметил, что кладбища в центральной части города закрыты, официально
захоронения на них не ведутся. При этом, согласно статистике, в городе еженедельно
умирают 80-100 человек. В этой связи ощущается острая нехватка мест для
захоронений. В адрес городского головы и исполнительного комитета поступало
предложение о проведении инвентаризации кладбищ, в ходе которой можно изыскать,
по предварительным подсчетам, до 30% свободных площадей. К сожалению, на данную
инициативу исполнительная власть не отреагировала. Присутствовавшие на
пресс-конференции депутаты Горловского городского совета подтвердили
актуальность этой проблемы. По данной ситуации Игорь Шкиря направил обращение в
адрес мэра Горловки Евгения Клепа с предложением в рамках ближайшей сессии
горсовета создать временную депутатскую комиссию.
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